

Upaya Peningkatan Minat Belajar Pada Masa Pandemi Covid 19 di Desa Kutomulyo

Endang Haryati¹, Arif Fachrian², Fahmi Sulaiman²

^{1,2}Fakultas Psikologi, Universitas Medan Area, Medan

²Program Studi Manajemen Perusahaan, Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen Sukma, Medan

Email: ¹endangharyati@staff.uma.ac.id ²arief@staff.uma.ac.idcom ³fahmisulaiman1990@gmail.com

Abstract

Shaping and redeveloping a sense of interest in learning in every child during the covid-19 pandemic which is one of the main problems. During the Covid-19 Pandemic, learning hours have also reduced so that children are lazy to study and prefer to play. This causes laziness in children and does not provide enthusiasm for learning. The purpose of implementing community service is intended for children to realize the importance of learning for their education, not only children but also parents to monitor their children's learning more and Community Service is intended to provide more lessons in their free time. The target achieved in this community service is to increase children's interest in learning during the COVID-19 pandemic and increase their language knowledge. The method used is to provide an explanation of how to read and count and speak English correctly, a socialization session in the form of questions and answers about the material presented, and evaluating the ability of village children by holding a competition at the end of the meeting. Kutomulyo Dusun 1, Sibiru-biru District, is to see how far the children in Kotamulyo village understand the lessons that have been conveyed by their teachers through online learning, and we can also improve the learning abilities of children in Kutomulyo village.

Keywords: *Online Learning, Community Service, Increasing Knowledge*

Abstrak

Membentuk dan mengembangkan kembali rasa minat belajar dalam diri setiap anak-anak pada saat pandemi covid-19 yang menjadi salah satu masalah utama. Pada saat Pandemi Covid-19 ini jam belajar juga berkurang sehingga membuat anak-anak malas belajar dan lebih memilih bermain. Hal itu menyebabkan terjadinya kemalasan pada anak-anak dan tidak memberikan semangat belajar. Tujuan dilaksanakannya pengabdian bagi masyarakat ini dimaksudkan untuk para anak-anak sadar pentingnya belajar untuk pendidikan mereka, bukan hanya anak-anak tetapi para orangtua juga agar lebih memantau anak-anaknya belajar dan Pengabdian Pada Masyarakat ini di maksudkan agar memberikan pelajaran lebih di waktu kosong mereka. Target yang dicapai dalam pengabdian pada masyarakat ini ialah meningkatkan minat belajar anak-anak di masa pandemi covid-19 dan menambah wawasan berbahasa mereka. Metode yang digunakan adalah dengan memberikan penjelasan tentang bagaimana cara membaca dan menghitung serta berbahasa inggris yang benar, Sesi sosialisasi berupa Tanya jawab tentang materi yang disampaikan, dan melakukan evaluasi terhadap kemampuan anak anak desa dengan mengadakan lomba di akhir pertemuan ,Hasil pengabdian yang dilakukan di Desa Kutomulyo Dusun 1 Kecamatan Sibiru-biru ini untuk melihat seberapa jauh anak-anak yang berada di desa kotamulyo memahami pelajaran yang telah disampaikan guru mereka melalui belajar online, dan kami juga dapat meningkatkan kemampuan belajar anak-anak yang berada di desa Kutomulyo.

Kata Kunci: pembelajaran online, pengabdian masyarakat, peningkatan pengetahuan

A. PENDAHULUAN

Program Pengabdian Masyarakat ini merupakan salah satu tugas dari dosen Public Relation yaitu Bapak Fahmi Sulaiman, ST, MM Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen Sukma Medan. Tugas ini dilaksanakan oleh kelompok yang sudah ditentukan. Adapun tempat pelaksanaan kegiatan ini yaitu di Desa Kutomulyo Dusun 1 Kecamatan Sibiru-biru Kabupaten Deli Serdang. Pelaksanaan kegiatan ini berfokus pada ilmu pendidikan yang akan di berikan kepada anak-anak di desa tersebut untuk lebih mengembangkan minat

belajar dan meningkatkan pengetahuan berbahasa yang lebih pada saat pandemi Covid-19 sesuai dengan tema yang telah di tentukan.

Agar mendapatkan hasil yang maksimal dari kegiatan ini, kami Mahasiswa bekerja sama dengan Masyarakat setempat Desa Kutomulyo Dusun 1 Kecamatan Sibiru-biru Kabupatrn Deli Serdang untuk menyelenggarakan dan mengajak anak anak di Desa tersebut agar ikut bergabung dalam program yang kami adakan dan datang ke lokasi yang telah kami sediakan pula. Dengan program ini diharapkan anak-anak mendapatkan wawasan dan pegetahuan lebih dari Matimatika yaitu menghitung cepat dan memahami rumus dengan benar, membaca yaitu mengeja dengan lanca dan menghapal huruf dengan baik dan benar, dan memperkenalkan diri dengan bahasa inggris dengan baik dan benar serta memberikan pengaruh yang baik untuk pendidikan mereka. Menuut Yuliana (2019). Dengan ini mereka dapat meningkatkan minat belajar mereka dan menambah wawasan bahwa belajar itu tidak sulit dan sangat menyenangkan. Dengan dasar analsis pemikiran tersebut dapat dirumuskan masalah yang timbul dalam kegiatan ini ialah bagaimana agar kami para tim pelaksana mahasiswa dapat mengambil hati mereka, mengajak mereka agar meningkatkan minat belajar kembali setelah pandemmi covid-19 ini dan bagaimana kami tim pelaksana dapat mengembangkan wawasan mereka kembali.

B. PELAKSAAAN DAN METODE

Pada pengabdian masyarakat maka lokasinya berada di Desa Kutomulyo Dusun I, Kecamatan Sibiru-biru kabupaten deli serdang. Sasaran dalam kegiatan ini adalah anak-anak yang ada di desa tersebut dengan meningkatkan minat belajarnya di masa pandemic saat ini.

1. Tahap Persiapan
Tahap persiapan yang dilakukan meliputi:
 - a. Survey lokasi
 - b. Pemantapan dan penentuan lokasi dan sasaran
 - c. Penyusunan bahan/materi pengabdian, yang meliputi: Upaya Peningkatan Minat Belajar Anak-anak Pada Masa Pandemi Covid19
2. Tahap Pelaksanaan Pengabdian
 - a. Tahapan dalam pelaksanaan pengabdian dilakukan mempersiapkan antara lain: Penjelasan tentang bagaimana cara membaca dan menghitung serta berbahasa inggris yang benar
 - b. Sesi sosialisasi berupa Tanya jawab tentang materi yang disampaikan
 - c. Melakukan evaluasi terhadap kemampuan anak anak desa dengan mengadakan lomba di akhir pertemuan
3. Metode Pelaksanaan
Adapun metode pelaksanaanny adalah sebagai berikut:
 - a. Untuk melaksanakan kegiatan tersebut digunakan beberapa metode sosialisasi yaitu: Metode ceramah: hal ini dipilih untuk memberikan penjelasan tentang bagaimana cara mengejakan huruf , menghitung, dan membaca bahasa inggris agar lebih mudah
 - b. Tanya jawab: metode ini digunakan untuk memahami berbagai persoalan yang dihadapi anak-anak desa ketika akan memulai pelajaran yang di ajarkan di sekolahnya dan memberi solusi yang tepat atas pertanyaan mereka. (Lukman, 2021)



Gambar 1. Lokasi Kegiatan

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Berdasarkan hasil kegiatan yang dilaksanakan pada tanggal 20 Desember 2021 lalu tepatnya di desa Kutomulyo Dusun 1 Kec. Sibiru-biru “Upaya peningkatan minat belajar anak-anak di masa pandemic covid-19”, maka diharapkan kegiatan ini dapat memberikan motivasi, minat dan ilmu yang akan di dapat anak didik kami.

Kegiatan evaluasi ini bertujuan untuk melihat seberapa jauh anak-anak yang berada di desa kutomulyo memahami pelajaran yang telah disampaikan guru mereka melalui belajar online, dan bertujuan meningkatkan kemampuan belajar anak-anak yang berada di desa Kutomulyo.

Kronologi pelaksanaan kegiatan ini yakni dengan sebelumnya memberikan penjelasan kepada anak-anak tentang arti pentingnya mengasah ilmu sejak dini untuk meraih impian mereka di masa depan. Setelah kami akan membagikan semua pengetahuan yang kami miliki untuk mengajarkan semua pelajaran yang mereka tidak mengerti dan kuasai, didampingi juga oleh beberapa dosen dari Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen Sukma Medan dan Universitas Medan Area.

Dari hasil pengabdian yang dilakukan dengan menilai keberhasilan sebelum dan sesudah anak-anak Desa Kutomulyo mendapatkan pengajaran dari kami antara lain:

1. Pengetahuan membaca dan menghitung dengan rumus yang lebih mudah
2. Pengetahuan mengenai cara mengeja dan berbicara menggunakan bahasa Inggris dengan baik.
3. Semakin tinggi pengetahuan mereka akan pengetahuan belajar membaca dan menghitung dengan mudah akan semakin menambah minat mereka untuk belajar. Ditambah pemberian materi serta cara mengajarkan anak-anak yang di dampingi dan di arahkan oleh dosen pembimbing.
4. Pemahaman anak didik tentang upaya meningkatkan minat belajar selama masa pandemic merupakan ilmu dan pengetahuan sangat penting untuk meraih cita-cita. (Mayssara, 2014)
5. Kemampuan anak-anak di Desa Kutomulyo tentang membaca dan menghitung meningkat cukup baik setelah mendapatkan arahan pembelajaran yang kami bawakan selama 4 hari, dan selama proses pemberian ilmu atau pengajaran anak-anak tersebut mudah memahami pembawaan materi yang kami berikan, untuk mengetahui ilmu yang sudah mereka dapatkan tim kami mengadakan perlombaan di sesi terakhir pertemuan, perlombaan yang kami buat diantaranya berupa lomba membaca dan menghitung, selama sesi perlombaan anak-anak di desa Kutomulyo cukup mengesankan karena hampir dari mereka semua sudah lumayan mahir dalam membaca dan menghitung nya, itu menunjukkan pengajaran yang kami berikan selama 4 hari memberikan sebuah hasil yang cukup baik.



Gambar 2. Tim dan Anak-Anak Desa Kutomulyo

Pengabdian kepada Masyarakat Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen Sukma Medan (STIM SUKMA MEDAN) merupakan salah satu tugas atau proyek UAS dari mata kuliah Public Relation untuk melaksanakan tugas pengabdian terhadap masyarakat serta memiliki Visi, Misi, Dan Tujuan dan Pengabdian tersebut, diantaranya;

Visi: Terwujudnya minat serta pengetahuan cara membaca dan menghitung anak-anak di Desa Kutomulyo

Misi

- a. Menyelenggarakan dan mengkoordinasikan kegiatan penelitian untuk menemukan, mengembangkan, dan menyebarkan ilmu pengetahuan.
- b. Menyelenggarakan dan mengkoordinasikan kegiatan pengabdian yang mendorong pengembangan potensi anak-anak di Desa Kutomulyo untuk mendapatkan ilmu yang lebih baik.

Tujuan

Berdasarkan Visi dan Misi tersebut, tim kami menetapkan tujuan yang ingin dicapai sebagai berikut;

- a. Terwujudnya peningkatan, pengetahuan, dan penyebarluasan ilmu pengetahuan membaca dan menghitung.
- b. Terselenggaranya kegiatan pengabdian masyarakat yang mendorong pengembangan potensi anak-anak untuk mewujudkan pengetahuan akan ilmu yang lebih baik.
- c. Terwujudnya jejaring dengan lembaga terkait baik internal maupun eksternal dalam penelitian dan pengabdian.
- d. Terwujudnya manajemen penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang handal dan terpercaya.

Tim pengabdian kepada masyarakat dalam bentuk PKM ini terdiri dari Empat orang, yang didampingi oleh dosen pembimbing lapangan yang sudah sangat berpengalaman. Disamping itu tim kami juga sudah menyediakan berbagai macam alat dan cara pengajaran yang akan kami bawakan di Desa Kutomulyo dari jauh-jauh hari yang menunjukkan tim kami sangat antusias dan semangat dalam menjalankan tugas PKM tersebut. Mengacu dari judul kegiatan PKM ini, maka tim PKM kami layak dan kompeten untuk melaksanakan kegiatan ini



Gambar 3. Kegiatan PKM



Gambar 4. Keseruan Belajar bersama Anak-anak Desa Kutomulyo

D. PENUTUP

Simpulan

Berdasarkan hasil yang dicapai dapat disimpulkan bahwa pengabdian masyarakat yang dilakukan oleh tim kami sangat membantu para masyarakat yaitu anak-anak didesa kutomulyo ini dikarenakan tim kami mengajari, mengayomi dan mengajak anak-anak untuk mengetahui hasil dari pencapaian pelajaran mereka yang telah kami ajari, dan para anak-anak mengalami peningkatan wawasan dan keterampilan dalam hal pelajaran yang tidak mereka ketahui.

Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan kesimpulan diatas, pelaksanaan pengabdian sudah sangat berjalan dengan baik, tetapi yang jadi masalah dalam pengabdian masyarakat ini kurangnya minat anak anak untuk mengikuti program yang dilakukan oleh para mahasiswa STIM Sukma Medan, sehingga kedepanya sangat diperlukan persiapan yang sangat matang dalam mengajak peserta untuk mengikuti pengabdian.

Ucapan Terima Kasih

Tim berterimakasih kepada Kepala Desa Kutomulyo, Bapak Kepala Dusun I Kecamatan Biru-biru Kabupaten Deli Serdang beserta warga.

E. DAFTAR PUSTAKA

- Y. Yuliana, J. Jeffry, A. Akbar, W. Weny, and M. Jackson, “Pengaruh Motivasi Terhadap Peningkatan Kinerja Karyawan PT. Bank Central Asia Cabang Golden Trade Medan,” *J. Ilm. Simantek*, vol. 3, no. 1, 2019.
- A. Mayssara A. Abo Hassanin Supervised, “bab 3,” *Pap. Knowl. . Towar. a Media Hist. Doc.*, pp. 39–47, 2014.
- L. Lukman, N. Mukhlisa, and S. Mahmud, “Analisis Motivasi Belajar Matematika Siswa Di Upt Sd Negeri Se-Desa Mangki Kecamatan Cempa Kabupaten Pinrang,” *Univ. Negeri Makassar*, vol. XX, 2021, [Online]. Available: https://scholar.google.com/citations?view_op=view_citation&hl=en&user=0wAccLIAAA AJ&pagesize=100&citation_for_view=0wAccLIAAA AJ:Tyk-4Ss8FVUC.